
 

Não desanimamos e sempre acreditamos que Deus é maior que os problemas 
O casal Silmar Ricardo Rost, natural do município de Rolante/RS, 58 anos, e 

Verinha Rost, 56 anos, natural de Novo Hamburgo/RS, tem três filhos: 
Vanderlei, Cristiano e Aline Amanda. Residentes em Tapes/RS, Silmar e 

Verinha são membros da Comunidade Jesus Salvador, pertencente à Paróquia 

Evangélica da Paz, com sede em Cerro Grande do Sul, no Sínodo Sul- Rio-
Grandense 

Como a fé se manifesta no dia-a-dia de vocês? 

A nossa fé aumenta diariamente ao acordarmos e vermos que Deus nos 
proporcionou mais uma noite de descanso e que temos mais um lindo dia para 

passar com os amigos e a família. Isto é uma dádiva de Deus. 
 

Qual é caminhada de vocês na IECLB? 

Tanto eu quanto a minha esposa viemos de famílias luteranas. Fomos 
batizados, confirmados, casamos, batizamos e confirmamos nossos filhos na 

IECLB. Casamos e criamos os nossos filhos em Novo Hamburgo. Ao 

mudarmos para Tapes, em 2000, fui convidado a participar do Presbitério da 
Comunidade Jesus Salvador, no qual exerci o cargo de Secretário. A Verinha foi Presidente do grupo da OASE. 

Atualmente, ocupo o cargo de Tesoureiro na Comunidade, Secretário da Paróquia da Paz, representante da Paróquia na 

Obra Gustavo Adolfo (OGA) e representante da OGA na Assembléia Sinodal. A Verinha é Vice-Presidente da OASE da 
Comunidade, representante da Paróquia no Conselho Sinodal, coordenadora da OASE Paroquial, representante no 

Conselho Fiscal dos grupos da OASE Sinodal e Vogal na Comunidade. 
 

Quais são as atividades na Comunidade? 

Nossa Comunidade é pequena, mas trabalhamos muito com visitações, Encontros Bíblicos em casas de famílias da 
Comunidade e procuramos incentivar os membros a participarem das atividadesParoquiais e Sinodais, como Seminários e 

Cursos de Formação de Lideranças. Estimulamos muito a integração entre grupos e procuramos auxiliar entidades ligadas 

à IECLB. Um exemplo foi a excursão do Grupo da OASE para Novo Hamburgo no dia 5 de maio, em que recolhemos 
donativos (roupas de crianças) e levamos ao Centro Cristão Feminimo (Cecrife). À tarde, participamos de um chá com o 

grupo da Comunidade da Scharlau, em São Leopoldo/RS. 
 

Para vocês, o que é ser Presbítero? 
Ser Presbítero é uma dádiva de Deus, um caminhar na fé. Para nós, é importante podermos dividir tarefas com pessoas 

que se dedicam à seara de Deus, uma pequena amostra da nossa gratidão por tudo que temos e recebemos de Deus. O 

Presbítero, além de cuidar da parte administrativa da Comunidade, deve, em primeiro lugar, motivar os membros para um 

bom relacionamento entre si, independente de poder aquisitivo ou grau de instrução, e animá-las a contribuir com dons, 
mas principalmente contribuir com tempo para o bem estar de todos. Todo e qualquer cargo relacionado à Igreja deve 

sempre procurar o bem comum entre membros, Comunidade, Paróquia e Sínodo, estando baseado nos ensinamentos de 

Deus, os quais devem ser cumpridos com ética e honestidade. 
 

Qual o saldo desta dedicação à Igreja? 

O saldo é um melhor e maior conhecimento da Palavra de Deus, que abre portas para conhecer mais pessoas e criar novas 

amizades. O que abriu portas para nós foram os encontros de casais. Participamos pela primeira vez na Paróquia Trino 
Deus. Depois, fomos convidados pelo Pastor Valdir Gromann e pela Pastora Dione Baldus para sermos casais 

organizadores em um reencontro de casais na Paróquia de Vila Nova/PR, onde ambos atuavam. Esse casal de Pastores 

atuou na Paróquia Trino Deus e formou-se uma amizade muito grande que perdura até hoje. 
 

A motivação pessoal na ‘causa’ da IECLB 
 

Sou aposentado e a Verinha é do lar e isso nos dá tempo para exercermos as atividades na Comunidade. Deus também nos 

dá as 24 horas do dia gratuitamente. Então, por que não dedicarmos algumas horas para a seara Dele? A nossa motivação 

vem da fé em nosso Jesus Cristo. Um auxilia e complementa o outro. Já passamos por várias dificuldades, mas nunca 
desanimamos. Sempre apostamos e acreditamos que Deus é maior que os nossos problemas.  

Esta nossa dedicação às atividades na IECLB é uma maneira de agradecermos pela nossa vida e a tentativa de 

proporcionar uma vida digna e justa a outras pessoas. 
Na nossa Paróquia, principalmente na Comunidade Jesus Salvador, a motivação pessoal vem da boa acolhida que tivemos 

ao chegarmos aqui. Sem parentesco algum na região, fomos muito bem-recebidos por todos e, hoje, já nos consideramos 

da família.  

A causa maior, é a vontade de mudar a vida das pessoas humildes, pobres e desprezadas pela sociedade capitalista e 
consumista. Neste contexto, qualquer coisa que nós, como casal, fizermos parecerá pouco, mas, unidos em comunidade 

cristã, cada pessoa fará a diferença para alcançar o objetivo de Deus. 
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